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Aos vinte e nove dias do mês de novembro de dois mil e vinte e dois, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos os vereadores. As Sessões estão sendo 

transmitidas ao vivo pela plataforma do Facebook na página oficial da Câmara 

de Vereadores de São Pedro da Serra. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou ao Secretário José Gustavo 

Rech que realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior de número 35/2022, a mesma foi 

encaminhada em formato PDF via Plataforma Digital WhatsApp para leitura de 

todos os vereadores, colocada em discussão e votação foi aprovada por 

unanimidade. Conforme o expediente, não haviam correspondências recebidas 

e expedidas então o Presidente passou para a ordem do dia. O Secretário José 

Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Lei 

números 97 e 99/2022, o Presidente colocou os projetos em discussão, e 

votação individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais de cada vereador, começando pelo vereador Daniel 

Inácio Reichert colocou que no mês de dezembro começam as comemorações 

de Natal e o Município está promovendo seu primeiro evento do mês referente 

ao Natal, na sexta dia 02, apresentação do Paulinho Mixaria no final, fica a 

convite a todos para participar. O vereador Roque Weimann convidou todos 

para o 9º Baile da Moto em Campestre Alto, já é uma tradição, fica o convite 

para todos fazerem a festa com a comunidade. O vereador Gelson José Bard 

desejou a todos uma boa semana. O vereador André Mallmann disse que 

gostaria de dar ênfase ao projeto noventa e sete que foi aprovado, que 

possibilita mais veterinário a se credenciarem para atender as propriedades 

rurais do Município, eram até quatro hoje possibilitam até dez médicos 
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veterinários, isso possibilita cada vez mais os produtores escolherem o seu 

veterinário de confiança e tendo um atendimento mais ágil e eficiente. Destacou 

o ritmo acelerado das obras de asfaltamento da Rua 23 de Março, industrial, 

que em conversa com o Secretário de Obras nesta semana já pode estar sendo 

concluída, no mais tardar semana que vem, será mais uma obra concluída e 

entregue aos Munícipes de São Pedro da Serra. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner parabenizou o vereador André Mallmann pela passagem do seu 

aniversário. Reforçou convite para o 9º Baile da Moto em Campestre Alto, 

lembrou que por um período não foi mais realizado por causa da pandemia, 

disse que é um evento tradicional para a comunidade, que ainda tem número 

para venda e não precisa estar no baile para concorrer aos prêmios, todos 

serão muito bem vindos como sempre. O vereador José Gustavo Rech reforçou 

convite para o 1ª Edição do Circuito Cultural Humor e Música para todos na 

sexta feira, e para dia 10 a partir das 19:30h para o desfile natalino, em frente 

a Prefeitura em direção a rota, e logo após chegada do Papai Noel na Praça 

em frente à Igreja Matriz. A vereadora Rejane Maria Mallmann desejou uma 

boa semana a todos. A vereadora Claudete Maria Schafer disse que hoje está 

encerrando os três meses como vereadora do Município, agradeceu pela 

oportunidade que teve, disse que não está satisfeita com com tudo que está 

acontecendo no Município, citou um caso que aconteceu no posto de saúde, 

de uma pessoa estar com dor e chegar na sala dos motoristas e estavam 

fazendo pouco caso da pessoa, disse que eles estão ai precisam servir os 

munícipes. Comentou referente a água, que houve postagens e vereadores 

questionaram, colocou que em cima da sua casa parecia que tinha um avião 

de tanto vento nos canos, pediu para o pessoal da Corsan vir olhar o que estava 

acontecendo, pois sua conta de água estava quase duzentos reais não estando 

em casa durante a semana, achando que tinha vazamento, disse que após 

olharem colocaram que qualquer vento que passa o relógio contabiliza e 

estariam “pagando vento”, isso são coisas que deixam o pessoal muito 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

revoltado, colocou que ficou bem revoltada também com isso. Disse que a dois 

anos atras na campanha foi a Morro Jahn fazer campanha, e o pessoal pediu 

hoje você vem pedir voto, onde foi questionada e os vereadores onde estão, 

pediu o porquê e falaram quanto tempo que ficaram sem luz e missa na antiga 

escola, disse que ligou para a Isabel questionando isso, e ela não sabia do 

ocorrido, disse que fica muito indignada quando vai conversar com o pessoal e 

escuta isso, disse que nunca havia se envolvido em política, mas tem coisas 

que teve que escutar que são horrores, que não sabe o porque o Morro Jahn 

foi tão esquecido pelo Município, hoje fica feliz sim, pois vão fazer os dois 

morros, que questionou muito para isso acontecer no tempo das eleições, disse 

que colocaram luz de volta na antiga escola, aumentaram para fazer a missa, 

estão de parabéns, mas primeiro o pessoal tinha que reclamar. Disse esperar 

que os dois pedidos que fez na Câmara sejam atendidos, um do quebra-molas 

em Vila Nova e outro de pintura do asfalto. Colocou para quem tanto pergunta 

se vai concorrer novamente, deixou bem claro que está se desligando do 

partido MDB. Agradeceu novamente a oportunidade. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein lembrou que hoje é ultimo dia da vereadora, agradeceu 

pela contribuição nestes três meses, sempre muito importante ideias novas, na 

próxima semana volta o vereador Patrício Hanauer. Parabenizou o vereador 

André Mallmann pela passagem do seu aniversário. Solicitou ofício para a 

Secretaria de Obras pedindo a manutenção da pracinha na Linha Babilônia em 

frente ao Ginásio, colocou que antes não era possível a manutenção, pois 

estavam fazendo a ampliação do ginásio e então os pedreiros deixavam 

materiais na pracinha, e agora já não tem mais, e se faz possível a manutenção. 

Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 29 de novembro de 2022. 


